

Qui sommes-nous?

Emily et Cécile, porteuses du projet et amies dans la vie. Nous nous sommes rencontrées pendant nos études. C'est dans le cadre du Master Sciences du Médicament: Ageing et Stratégies Anti-Âge que nous avons créé le concept Matcha Gutaï, un projet cosmétique marketing. Nous l'avons présenté au concours universitaire U'cosmetics où nous avons remporté le premier prix "Concept Innovant". Grâce à cette expérience, nous avons pris conscience de l'intérêt d'un tel projet et notre passion pour la cosmétique et la philosophie de vie holistique nous a poussé à continuer l'aventure. Aujourd'hui, ce projet est rebaptisé HoliLab, proposant plusieurs gammes dans l'esprit Matcha Gutaï.

Pour ma part, je termine mon Master Management et Administration des Entreprises à l'IAE de Limoges. Je suis porteuse première du projet et je suis investie dans le réseau Pépite.



Cécile est attachée de recherche clinique sur le Groupement Hospitalier Est de Lyon. Elle évolue dans ce milieu depuis la fin du master et apprécie le relationnel avec les patients.